

## RECORRIDO DE OBRA

El alcalde Enrique Peñalosa, acompañado de nuestra directora Yaneth Mantilla, visitó la Av. Bosa y la Av. Ciudad de Cali, dos obras que ya superaron el 95% de avance y que en junio serán puestas al servicio de miles de ciudadanos del suroccidente de Bogotá.

(Ver más)

El mandatario resaltó el buen trabajo de todo el IDU en ambas construcciones. Por un lado, la Av. Bosa beneficiará a más de 600 mil habitantes de barrios como Argelia, Riviera, Bosa el Porvenir, Argelia 2, Bosa la Paz, Clarelandia, Sultana, José Antonio Galán y la Veguita entre otros.

La obra consiste en la construcción de dos calzadas, con tres carriles por sentido, amplios separadores, andenes y espacio público, y una CicloRuta. Además, esta nueva vía, que conecta desde la Av. Agoberto Mejía hasta una nueva glorieta en la Av. Ciudad de Cali, tiene dos puentes vehiculares sobre el río Tunjuelo.

Por su parte la extensión de la Av. Ciudad de Cali, entre la Av. Bosa y la Av. San Bernardino, beneficia 650 mil ciudadanos de barrios como el Progreso, La Paz, El Paraíso, Islandia y San Bernardino en la localidad de Bosa. Esta vía contará con 2 calzadas de 3 carriles, andenes y obras de espacio público, separador, CicloRuta y un puente sobre río Tunjuelito.

Este reconocimiento del Alcalde a toda la Gente IDU es el fruto de un trabajo profesional y dedicado, en el cual aportamos todo nuestro esfuerzo en la construcción de **la Nueva Bogotá**.

Conoce la galería del recorrido haciendo [clic aquí](#)